

AA19990004丁

高校教員に修士課程への道を。長岡技術科学大学（服部質学長）は十一年度から、大学院修士課程「工業高校教員リフレッシュ教育コース」を新設する。同大学によると、現職の高校教員を対象にした屋間の修士課程の設置は全国で初めてという。

文相の諮問

機関である教育職員養成審議会は昨年十月、「修士課程を積極的に活用した教員養成のあり方について」の答申の中で、教員の力量向上のために現職教員が大学院修士レベルの教育を受ける

高校教員に修士課程への道を。長岡技術科学大学（服部質学長）は十一年度から、大学院修士課程「工業高校教員リフレッシュ教育コース」を新設する。同

大学によると、現職の高校

教員を対象にした屋間の修

士課程の設置は全国で初め

てといふ。

99.1.30  
日本教育新聞

## 工業高教員に修士課程

### 長岡技術科学大が新設

12月1日付

持ち、三年以上の教職経験

る。

そのため、インターネット

でいる」と話している。

そのため、インターネット

でいる」と話している。

募集人員は若干名。本年

四月入学の出願期間は一月

二十一日で終了。試験は二

月と九月の年一回、実施す

る。

月と九月の年一回、実施す